

Hoher Besuch am Allgäu-Stand

Grüne Woche Minister Brunner beeindruckt vom Katalog „Urlaub auf dem Bauernhof“

Berlin Am Allgäuer Messestand in der Bayernhalle auf der internationalen „Grünen Woche“ in Berlin haben Mitglieder des Vereins „Mir Allgäuer – Urlaub auf dem Bauernhof“ dem Bayerischen Landwirtschaftsminister Helmut Brunner den druckfrischen Mir-Allgäuer-Katalog überreicht. Brunner war erstaunt, dass in dem Katalog ausschließlich mit Sternen klassifizierte Betriebe gelistet sind.

Wie berichtet, wird auch die Allgäuer Herdebuchgesellschaft mit zwei Braunviehrindern die Farben des Allgäus auf der „Grünen Woche“ hochhalten. Am 22. Januar wird sich das Honigdorf Seeg (Ostallgäu) präsentieren. Vom 23. bis 26. Januar spielt die Blaskapelle Bad Grönenbach (Unterallgäu) auf, zwischendurch am 25. Januar auch die Blasmusik Kettenschwang (Ostallgäu). (az)



Strahlende Gesichter am Allgäu-Stand. Die Vertreter von „Mir Allgäuer“ (von links): Michael Hartmann, Bayerns Landwirtschaftsminister Helmut Brunner, Karin Heiligensetzer, Angelika Soyer (Erste Vorsitzende) und Claudia Günther. Foto: mir